
 

 

 

  

  

   

  

  

 

明けましておめでとうございます。 
昨年の活動につきましては、皆様のおかげで無事に活動を進めることができました。 
本年も美鳥会の活動に対してご理解とご協力を賜りますようお願いします。 

発行日：令和 5年 1月 14日 

美鳥会広報部 

水田法面への防草シート設置 11/26～27、12/3 

令和４年度後半の活動実績を報告します。 

美しい鳥浜を創る会広報 コイ・フナの稚魚捕獲・調査・放流 10/10 

 この日は、肌寒い雨の中でしたが、関係者
でコイ育成田の稚魚を捕獲し、調査と放流の
作業を行いました。 
今年もたくさんのコイやフナの稚魚が大

きく育ち、大きいものは下の写真にあるよう
に３0ｃｍにも成長していました。 
また、全国的にも数が減少してきているモ

ロコの姿もあり、モロコを見つけるたびに関
係者も喜んでいました。 
なお、捕獲した稚魚は大きさや数量を調査

した後、旧鰣川へ放流しました。 

■しんどい作業も笑顔で楽しく 11/26 撮影 

向田西地区の水田法面への防草シートを約１年の期間をかけて、この度、設置を完了するこ
とができました。 
側溝部に接着剤を塗布し、隙間なくシートを接着することで、風雨によるシートの煽りや雑

草の成長をより抑えることができます。 
当該地区の排水路は約 650ｍの距離があり、その排水路の両側法面への設置で大変な労力で

したが、皆さんのおかげで無事完了することができました。ありがとうございました。 役員会 9/4 

 

竹木除去作業 11/27 

 美鳥会の中心部と
言える役員会です。 
役員会は適宜開催

しており、活動の進捗
状況や計画を話し合
っています。 
この日は、本紙に掲

載してある育成田の
稚魚捕獲・調査や防草
シートの設置など下
半期の活動計画につ
いて話し合いました。 
美鳥会としての活

動期間も長くなって
きたことから、役員会
では、これまでの経験
を活かした意見が活
発に出てきます。 

 梅街道横を流れる
排水路沿いに伸び茂
った竹木の除去作業
を行いました。 
 この日は、防草シー
ト設置作業の後であ
ったため、疲れている
と思いますが、伸び茂
っていた竹木をきれ
いに除去していただ
きました。 

田んぼは、水温が暖かく、稚魚のエサとなるプランクトンが豊富に 
あり、人が管理することで外敵からも身を守ることができるため、 
産卵や稚魚の成育にとても適したところなのです。 

どうして、田んぼで稚魚を育てているの？ 


